
 

 

Blühfläche am Friedensengel schützen 
 
Antrag 
 
Der Bezirksausschuss 5 beantragt, die Blühfläche am Friedensengel jederzeit von 
Plakatständern, Plakatwänden und anderen Aufbauten freizuhalten, da diese die Blühfläche 
nachhaltig beschädigen. 
 

 
 
Begründung 
 
Die Blühfläche geht auf Anträge des BA 5 und 13 im Juni 2019 zurück. 
Seit die LHM daraufhin am Friedensengel die blühenden ein- und zweijährigen Pflanzen eingesät 
hat, ist dieser Bereich ökologisch und optisch aufgewertet – eine Insekten- und eine 
Augenweide. 
 
Dort allerdings, wo zu Wahlkampfzeiten Plakatwände aufgestellt werden, wächst auch im 
darauffolgenden Jahr kaum etwas. Die Spuren sind klar zu erkennen. 
 
Da rund um den Friedensengel ausreichend Flächen für Wahlwerbung zur Verfügung stehen, 
kann aus unserer Sicht gut darauf verzichtet werden, auch die Blühfläche hierfür zu verwenden. 
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